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A N F R A G E  von Felix Hoesch (SP, Zürich) und Leandra Columberg (SP, Dübendorf)  

 
betreffend Welche Nutzung auf dem Flugplatz Dübendorf wünscht der Regierungsrat? 
_________________________________________________________________________ 
 
Für die zukünftige Nutzung des Flugplatzes Dübendorf und der vorhandenen Piste gibt es 
mindestens drei Vorstellungen: 
 

a. Betrieb durch die Flugplatz Dübendorf AG (FDAG)1 

b. Betrieb als historischer Flugplatz mit Werkflügen2  

c. Kein Betrieb von Flächenflugzeugen und Rückbau der Piste 

 
Der Zürcher Regierungsrat hat sich schon länger nicht mehr öffentlich geäussert, welche 
Variante, oder vielleicht ein ganz anderes Szenario, für ihn Priorität hat. 
 
In dem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat die folgenden Fragen zu beantworten: 
 
1. Wünscht sich die Regierung den Betrieb durch die FDAG? 

Wenn ja, bitten wir um Erklärung warum und ob irgendwelche Randbedingungen 
gefordert werden. 
 

2. Wird der Betrieb als historischer Flugplatz mit Werkflügen favorisiert? 
Wenn ja, bitten wir um Erklärung warum und ob irgendwelche Randbedingungen 
gefordert werden. 
 

3. Hat die Piste am Flugplatz Dübendorf überhaupt eine strategische Bedeutung oder kann 
nicht bereits jetzt mit der Nutzung durch Flächenflugzeuge verzichtet werden? 
Wenn nein, warum hat die Piste eine strategische Bedeutung? 
 

4. Wie kann die ansässige und zukünftige Bevölkerung im Glatttal und in Zürich-
Schwamendingen von übermässigem Fluglärm geschützt werden? 
 

5. Wie kann die ansässige und zukünftige Bevölkerung vor den landseitigen Auswirkungen 
des Flugplatzes geschützt werden? 
 

6. Wie sind der Betrieb und ein allfälliger Ausbau des Flugplatzes in Dübendorf mit den 
Klimazielen von Bund und Kanton vereinbar? 
 

7. Wo kann im Glatttal rund um den Flugplatz Dübendorf die im Richtplan geforderte 
Verdichtung realisiert werden? 
 

8. Wie kann der Bevölkerung im Glatttal und insbesondere von Dübendorf, Volketswil und 
Wangen-Brüttisellen der nötige Frei- und Grünraum gewährt werden? 

 
 Felix Hoesch  
 Leandra Columberg  
 
 

                                                        
1 http://www.duebendorf-flugplatz.ch/ 
2 https://www.historischer-flugplatz.ch/ 
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